

## Rapport séminaire Erasmus Croatie, Valentine Le Duff.

J'ai souhaité faire cet échange pour plusieurs raisons : tout d'abord je souhaite améliorer mon niveau d'anglais et m'exercer en allemand, j'adore également découvrir de nouveaux pays et de nouvelles cultures et n'ayant jamais été en Croatie cela m'a semblé être l'occasion parfaite...La dernière raison est que je voulais créer de nouveaux liens avec des personnes d'un autre pays car je trouve ça toujours intéressant de découvrir leur mode de vie.

Après le long voyage nous avons directement été accueilli dans nos familles et sommes allés boire un verre dans la vieille ville afin de faire connaissance et de découvrir certains endroits. La famille était très gentille et très accueillante, les Croates sont très ouverts et nous ont directement mis à l'aise.



Pendant la semaine nous avons pu découvrir le système scolaire croate...

Les cours débutent toujours à 8h et finissent la plupart du temps à 13h20 ou à 15h15, ce qui reste nettement plus tôt qu'en France. Cependant, les pauses sont réparties différemment (en Croatie 2 pauses ; 20 min puis 15 min et en France 3 pauses ; 15min puis 1h30 puis 10 min) en Croatie il n'y a pas de pause le midi, généralement ils sortent pendant leurs 2 pauses et

achètent une part de pizza ou un « bureck » ( une spécialité à base de pâte feuilletée dans laquelle on trouve de la fêta) et mangent ensuite vers 15 h en rentrant des cours. Pour ce qui est des cours chaque session dure 45 minutes et le tronc commun est un peu différent. En plus de nos cours les Croates ont encore musique et art, ainsi que latin et Italien qui sont deux matières imposées,...tandis que l'allemand et le français sont des langues optionnelles. Les élèves de la classe ont su se montrer très accueillants et ouverts. C'était l'occasion de se faire de nouveaux amis.

J'ai également goûté des traditions culinaires comme le bureck, les fruits de mer qui se mangent beaucoup en Croatie ou encore différents types de viandes grillées sur le barbecue.

Au cours de la semaine j'ai eu la chance de faire énormément de sorties comme la visite de la vieille ville, quelques sorties plage et piscine avec la famille d'accueil, une sortie à Pula où nous avons pu voir l'arène et visiter la ville. Plusieurs fois nous avons pris le bateau et nous avons aussi visité un parc national qui était vraiment magnifique. J'ai également pu visiter un musée, faire le tour de Rovinj en barque et passer une journée en excursion en bateau traditionnel avec 2 escales dans des grottes. Un super programme pour toute la semaine !!

Avec la famille nous sommes sortis plusieurs fois au restaurant, soit à la pizzeria, soit dans des restaurants traditionnels au bord de la mer. Le soir nous sortions en ville pour voir les beaux couchers de soleil de Rovinj ou sinon nous étions à la maison avec notre correspondante.



Cet échange m'aura donc apporté de nombreuses choses : j'ai pu améliorer mon anglais et perfectionner mon allemand. Cela m'a aussi permis de sortir de ma zone de confort et ainsi de m'entraîner à devenir autonome pour les études supérieures !

En plus de cela Erasmus m'a offert la possibilité de découvrir un pays magnifique riche en culture et en ressources avec de nombreux endroits splendides ainsi qu'un système scolaire totalement différent.

Dans ce voyage j'ai beaucoup aimé les paysages, (Rovinj est une ville extraordinaire), la nourriture, les sorties en bateau, le lycée et les nombreuses promenades ! J'aimerais beaucoup à l'avenir refaire une expérience similaire !!